

MASTERS OF META CONTEST

مسابقة أساتذة الميتا

TERMS AND CONDITIONS

الشروط والأحكام



INTRODUCTION

FXTM¹ is organizing "Masters of Meta Contest" (hereinafter the "Contest") and invites all new and existing Clients to register and/or participate in the Contest.

By participating in this Contest, a contestant (hereinafter the "Contestant" or the "Client") agrees to be bound by the Terms and Conditions herein (hereinafter the "Terms") as these are set out below together with FXTM's standard Client Agreement and Operative Agreements as well as to all other Business terms and conditions.

تنظم شركة FXTM1 "مسابقة أساتذة المبتا" (المشار البها فيما بعد بلفظ "المسابقة") وتدعو جميع العملاء الحاليين والجدد للتسجيل و/أو المشاركة في المسابقة.

بموجب المشاركة في هذه المسابقة، يوافق المتسابق (المشار إليه فيما بعد بلفظ "المتسابق" أو "العميل") على الالتزام بالشروط والأحكام الواردة في هذه الوثيقة (والمشار إليها فيما بعد بلفظ "الشروط") على النحو المنصوص عليه أدناه بالإضافة إلى اتفاقية العميل والاتفاقيات التشغيلية لشركة FXTM وكذلك كافة شروط وأحكام العمل الأخرى.

1. INTERPRETATION OF TERMS

1.1. In this Contest:

"Account" shall mean a Client's trading account with FXTM which the Client deposited with Contest Minimum Deposit after accepting the current Terms;

"Contest Period" shall be from the 1st of December, 2019 (00:01) till the 20th of December 2019 (24:00) (inclusive). FXTM reserves the right to extend the period of Promotion at its own discretion;

"Client" shall mean a person who has completed the "Complete your Profile" Form within MyFXTM and/or the "Corporate Trading Account Application Form" or any other method designated by FXTM, has read and accepted the Operative Agreements and relevant identity checks have been completed to FXTM's satisfaction.

"Existing Clients" shall mean a person who became a Client before the Contest Registration Period.

Client during the Contest Registration Period.

1- تفسير المصطلحات

1.1 في هذه المسابقة:

"حساب" يعنى حساب التداول الخاص بالعميل مع FXTM والذي أودع فيه العميل الحد الأدني للإيداع الخاص بالمسابقة بعد قبوله للشروط الحالية؟

"فترة المسابقة" تعنى الفترة من يوم 1 ديسمبر 2019 (الساعة 00:01) حتى يوم 20 ديسمبر 2019 (الساعة 24:00) (شاملة). وتحتفظ شركة FXTM بالحق في مد فترة العرض الترويجي حسبماً يتراءي لها وحدها دون

"العميل" يعني أي شخص قام باستكمال نموذج "استكمل ملفك التعريفي" في MyFXTM و /أو نموذج "طلب حساب تداول للشركات" أو أي طريقة أخرى تحددها شركة FXTM، والذي قرأ ووافق على الاتفاقيات التشغيلية وجرى إتمام التحقق اللازم من هويته على النحو الذي ترضي عنه شركة FXTM.

"العملاء الحاليين" يعني أي شخص أصبح عميلاً لشركة FXTM قبل فترة التسجيل الخاصة بالمسابقة.

"New Client" shall mean a person who became a خلال فترة FXTM خلال فترة والعميل الجديد" يعني أي شخص أصبح عميلاً لشركة التسجيل الخاصة بالمسابقة

FXTM shall refer to Exinity Limited operating under the FXTM brand (available at www.forextime.com) and regulated by the Financial Services Commission, Mauritius.

يشير لفظ FXTM إلى شركة Exinity Limited التي تعمل تحت علامة FXTM التجارية (ويتوفر هيئة الخدمات المالية في موريشيوس موقعها الإلكتروني على <u>www.forextime.com)</u> وهي شركة مرخصة وخاضعة للرقابة من جانب



in the Account of an amount equal to or in excess of \$100 or its equivalent.

"Minimum number of lots" shall mean a number of the Standard lots that the Client needs to trade in order to get the Prizes.

Agreements" "Operative shall mean the agreements entered into by the Client and FXTM that govern all trading activity of the Client with FXTM. Operative Agreements consist of the Client Agreement, Policies and Terms of Business, as these may be found in the Operative Agreements section of the Website of FXTM and as may be amended from time to time.

"Prizes" shall mean the prizes as defined in the Table 1 in the Clause 5.1 k) herein.

"Profit Calculation Formula" shall mean the profit calculation formula as provided in the Clause 4.6. below.

"Contest Registration Period" shall be from the 18th of November 2019 (00:01) till the 20th of December 2019 (24:00) (inclusive).

"Standard Lot" shall mean a standardized quantity of the instrument that the Client is trading. In forex, one Standard Lot is 100,000 units of a particular currency.

"Website" shall refer(s) to www.forextime.com.

- herein shall have the meaning provided in the Operative Agreement.
- **1.3.** Times mentioned herein shall EET/EEST as applicable.

"الحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة" يعنى الإيداع في الحساب لمبلغ "Contest Minimum Deposit" shall mean a deposit" يساوي أو يزيد عن 100 دولار أمريكي أو ما يعادله بعملة أخرى.

> "الحد الأدنى لعدد اللوتات" يعنى عدد اللوتات القياسية التي يجب على العميل تداولها حتى يتسنى له الحصول على الجوائز.

> "الاتفاقيات التشغيلية" تعنى الاتفاقيات المبرمة بين العميل وشركة FXTM والتي تحكم جميع أنشطة التداول للعميل مع FXTM. تتكون الاتفاقيات التشغيلية من اتفاقية العميل، وسياسات وشروط العمل، ويمكن الإطلاع عليها في قسم الاتفاقيات التشغيلية بموقع FXTM الإلكتروني ويمكن أن تخضع هذه الاتفاقيات للتغيير من حين لآخر.

"الجوائز" تعنى الجوائز المنصوص عليها في الجدول 1 في البند 5.1 (ك)

" معادلة حساب الربح" تعنى معادلة حساب الربح على النحو المنصوص عليه في البند 4.6 أدناه.

"فترة التسجيل الخاصة بالمسابقة" تعنى الفترة من يوم 18 ديسمبر 2019 (الساعة 00:01) حتى يوم 20 ديسمبر 2019 (الساعة 24:00) (شاملة).

"اللوت القياسى" يعنى كمية موحدة من الأداة التي يتم تداولها بواسطة العميل. وفي الفوركس، يتكون اللوت القياسي الواحد من 100.000 وحدة من العملة المحددة.

"الموقع الإلكتروني" يشير إلى www.forextime.com.

- 1.2. Any words whose meaning is not defined الم يتم تعريف معناها في هذه الوثيقة سيكون معناها مثلما هو وارد في الاتفاقيات التشغيلية.
 - 1.3 التوقيتات المذكورة في هذه الوثيقة تعنى توقيت شرق أوروبا/ توقيت شرق أوروبا الصيفي، حسب مقتضى الحال.

2. **ELIGIBILITY CRITERIA**

2- معايير التأهل

Contest, you must meet the following requirements:

2.1. To participate and become a Contestant in the عليك عليك المشاركة وأن تصبح متسابقًا في المسابقة، يجب عليك استيفاء المتطلبات التالية



FXTM, eligible to trade in accordance to, and have agreed to, the Operative Agreements:

أ) أن تكون أحد العملاء الجدد أو الحاليين لشركة FXTM، ومؤهلاً للتداول You are a new or existing Client of وفقًا للاتفاقيات التشغيلية، وتكون قد وافقت على الاتفاقيات التشغيلية؛

b) You run a Live trading account with FXTM as per the applicable account deposit minimum and/or requirements of FXTM;

ب) أن يكون لديك حساب تداول حقيقي مع FXTM يحتوي على الحد الأدني المعمول به للإيداع في الحساب و/أو أي متطلبات أخرى تشترطها شركة

c) in the Contest and agreed to these Terms during the Registration Period;

ج) أن تكون قد سجلت للمشاركة في المسابقة ووافقت على هذه الشروط المسابقة ووافقت على هذه الشروط in the Contest and agreed to these

d) Minimum Deposit" within the Contest Period:

د) أن تكون قد أودعت مبلغ "الحد الأدني للإيداع الخاص بالمسابقة" خلال You have deposited a "Contest"

e) only one Prize (according to Table 1 below) can be won per person over the entire Contest period.

هـ) قاعدة "جائزة واحدة للشخص" تعنى أنه يجوز للشخص الفوز بجائزة Tone prize per person" rule means that و أحدة فقط (و فقًا للجدول 1 أدناه) خلال قترة المسابقة بالكامل.

TRADING TERMS 3.

3- شروط التداول

(excluding CFDs on shares), Forex and precious metals only.

3.1. The Contest is applicable to all CFDs تسرى المسابقة على جميع عقود الفروقات (باستثناء عقود الفروقات) 3.1. على الأسهم)، والفوركس والمعادن النفيسة فقط.

- **3.2.** Only positions that are opened for more than 5 minutes will be eligible for this Contest.
- 3.3. The Contest is applicable to the following accounts only: Standard MT4/MT5, ECN Zero MT4/MT5, ECN MT4/MT5, PRO MT4/MT5.

Standard 3.2 تسري المسابقة على الحسابات التالية فقط: MT4/MT5, ECN Zero MT4/MT5, ECN MT4/MT5, PRO MT4/MT5.

SPECIFIC CONTEST TERMS

4- شر وط خاصة للمسابقة

- 4.1. Each Contestant is allowed to participate in في المسابقة باستخدام حساب واحد فقط. the Contest with only one Account entry.
- **4.2.** Each Contestant is allowed to participate in only one contest run by the FXTM at the same time.
- 4.2 يُسمح لكل متسابق بالمشاركة في مسابقة واحدة فقط من المسابقات التي تنظمها شركة FXTM في نفس الوقت.
- Contestant the meetina standard
- 4.3. Withdrawal requests shall be processed يتم معالجة طلبات السحب بشكل طبيعي خلال فترة المسابقة، رهنًا باستيفاء المتسابق للمتطلبات القياسية المنصوص عليها في الاتفاقيات normally during the Contest Period, subject to



requirements set out in the Operative Agreements.

- **4.4.** Transfer(s) of the funds between the accounts are not considered as Contest minimum deposit(s) for the purposes of this Contest.
- 4.5. Upon commencement of the Contest Period, the Contestants can trade normally. When determining the winners of the Contest, these trades made within the Contest period will be considered as per the Profit Calculation Formula set out in Clause 4.6. below.

"Profit Calculation Formula"

4.6. Subject to the Clause 5.1 below, the winners of the Contest will be the Contestants who, in accordance to the Profit Calculation Formula, have the highest ratio of the profits in the percentage terms at 23:59:59 server time on the last day of the relevant Contest Period, out of the total pool of the Contestants. In a Profit Calculation Formula will be included only traded Standard Lots. The Profit Calculation Formula is:

Profit (%) = [Profit / (Starting Equity + Deposits)] * 100

- **4.7.** For the purposes of the Profit Calculation Formula:
 - "Deposit(s)" shall, subject to the para 4.11. below, meaning all the Deposits made in the Account during the Contest Period following the acceptance of the Terms and the Contest Minimum Deposit required to enter this Contest.
 - "Profit" shall mean the actual profit on the Contestant's Account, if any.
 - "Profit%" shall mean the percentage of profit, if any, following the Profit Review in relation to the Contestant's Account. The Profit % as it gets updated from time to time, shall be visible in "MyFXTM".

4.4 لا يعتبر تحويل (تحويلات) الأموال بين الحسابات إيداعًا (إيداعات) للحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة لأغراض هذه المسابقة.

4.5 بعد بدء فترة المسابقة، يمكن للمتسابقين النداول بشكل طبيعي. وعند تحديد الفائزين في المسابقة، سيتم احتساب هذه الصفقات التي تتم خلال فترة المسابقة وفقًا لمعادلة حساب الربح المنصوص عليها في البند 4.6 أدناه.

"معادلة حساب الربح"

4.6 مع مراعاة البند 5.1 المذكور أدناه، يكون الفائزين في المسابقة هم المتسابقين الذين يسجلون، وفقًا لمعادلة حساب الربح، أعلى معدل من الأرباح من حيث النسبة المئوية للربح عند الساعة 23:59:59 بتوقيت الخادم في اليوم الأخير من فترة المسابقة المعنية، من بين المجموع الكلي للمتسابقين. وفي معادلة حساب الربح، لا يتم احتساب سوى اللوتات القياسية المتداولة. ومعادلة حساب الربح هي:

الربح (%) = [الربح / (الرصيد الكلي الأولي + الإيداعات)] * 100

4.7 لأغراض معادلة حساب الربح:

- "الإيداع (الإيداعات)" يعني، مع مراعاة الفقرة 4.11 أدناه، جميع المبالغ المودعة في الحساب خلال فترة المسابقة بعد قبول الشروط وإيداع الحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة اللازم لدخول المسابقة.
 - "الربح" يعنى الربح الفعلى، إن وجد، لحساب المتسابق.
- "الربح%" يعني النسبة المئوية للربح، إن وجد، بعد مراجعة الربح فيما يتعلق بحساب المتسابق. يمكن في "MyFXTM" الإطلاع على نسبة الربح % حيث يتم تحديث هذه النسبة من وقت لأخر.



- "Profit Review" shall mean the review and calculation performed by FXTM during the Contest Period in order to determine the Contestant's Profit% as per the Profit Calculation Formula. The Profit Review shall be performed, every 15-minutes, automatically.
- "مراجعة الربح" تعنى عملية المراجعة والحساب التي تقوم بها FXTM خلال فترة المسابقة من أجل تحديد نسبة الربح % للمتسابق وفقًا لمعادلة حساب الربح. ويتم إجراء عملية مراجعة الربح كل 15 دقيقة بشكل
- **"Starting Equity"** shall mean the Equity (Balance + Floating Profit -Floating Loss) in the Contestant's Account as is at 00:01 on the 1st of December 2019, if the Contestant has met eligibility criteria of the Clause 2.1 from a) to d) above, before the start of the Contest Period.
- "الرصيد الكلى الأولى" يعنى الرصيد الكلى (رصيد الحساب + الأرباح غير المحققة - الخسائر غير المحققة) في حساب المتسابق عند الساعة 00:01 في يوم 1 ديسمبر 2019، إذا كان المتسابق قد استوفى معابير التأهل المنصوص عليها في البند 2.1 من أ) إلى د) أعلاه، قبل بدء فترة المسابقة
- **4.8.** In calculating Profit, all open positions in the Contestant's Account, as of 23:59:59 server time on the 20th of December 2019 shall be considered at the last quoted price on the relevant FXTM Trading Platform. Calculation shall be finalized within 12 hours from the closing of the last completion day.

4.8 عند حساب الربح، يتم احتساب جميع المراكز المفتوحة في حساب المتسابق، عند الساعة 23:59:59 بتوقيت الخادم يوم 20 ديسمبر 2019 وفقًا لأخر سعر متاح على منصة التداول ذات الصلة التي تقدمها FXTM. ويتم إنهاء عملية حساب الربح في غضون 12 ساعة من إغلاق أخر يوم

يتم حساب مراكز البيع باستخدام سعر الطلب، ويتم حساب مراكز الشراء Short Positions will be calculated using the Ask Price and Long positions will be calculated using the Bid Price.

باستخدام سعر العطاء

Only the following positions are considered:

- المراكز المفتوحة قبل فترة المسابقة والمغلقة خلال فترة المسابقة؛ positions that are opened before the Contest period and closed during Contest period;
- المراكز التالية فقط هي التي يتم أخذها في الاعتبار:
- positions that are opened before the Contest period and are still open at 23:59:59 server time on the 20th of December 2019:
- المراكز المفتوحة قبل فترة المسابقة والتي تظل مفتوحة حتى الساعة 23:59:59 بتوقيت الخادم يوم 20 ديسمبر 2019؛
- Contest period and closed during Contest period;
- المراكز المفتوحة خلال فترة المسابقة والمغلقة خلال فترة المسابقة والمغلقة خلال فترة المسابقة والمغلقة خلال فترة المسابقة؛
- positions that are opened during the Contest period and are still open at 23:59:59 server time on the 20th of December 2019.
- المراكز المفتوحة خلال فترة المسابقة والتي تظل مفتوحة حتى الساعة 23:59:59 بتوقيت الخادم يوم 20 ديسمبر 2019؛



4.9. FXTM will maintain during the Contest Period a daily leader board recording the Contestant's indicative Profit% standing on website.

"Option to Reset"

- **4.10.** The Contestant shall, at any time during the Contest Period, have the right to reset his/her استخدام خيار التصفير: "Option to Reset"). It استخدام خيار التصفير: is understood that following the exercise of the Option to Reset:
 - Subject to (b) below, the Profit% shall be considered for the purposes of this Contest as 0%;
 - The Contestant may, during the Contest b) Period, re-enter the Contest afresh الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة؛ provided that he/she re-deposits in the Account a new Contest Minimum Deposit;
 - ج) تظل شروط هذه المسابقة سارية. The Terms of this Contest continue to c) apply.
- **4.11.** In the event the Contestant re-enters the Contest, following an Option to Reset:
 - a) For the Calculation Formula, Deposit(s) shall mean deposits made in the Account during the Contest Period following a new Contest Minimum Deposit, after using option to reset, as per the Clause 4.10 b) above. "Starting Equity" shall mean the Equity in the Contestant's Account, following a new Contest Minimum Deposit. If the Equity on a Contestant Account is less than \$100 or the equivalent, then in the Profit Calculation Formula Starting equity will be equal to \$100 or the equivalent.
 - b) For the purposes of calculating the Profit, only the Closed Positions that are closed following the new Contest Minimum Deposit as per the Clause 4.10. b) above, shall be taken into account.

4.9 تقدم FXTM خلال فترة المسابقة قائمة المتصدرين يوميًا والتي تسجل نسبة إرشادية للربح % للمتسابق ويتم عرض هذه القائمة على الموقع الإلكتروني.

"خيار التصفير"

4.10 يحق للمتسابق، في أي وقت خلال فترة المسابقة، أن يقوم بتصفير نسبة الربح % الحالية الخاصة به ("خيار التصفير"). ومن المفهوم أنه بعد

أ) مع مراعاة ما تنص عليه (ب) أدناه، يتم احتساب نسبة الربح % لأغر اض هذه المسابقة على أساس صفر %.

ب) يجوز للمتسابق، خلال فترة المسابقة، أن يقوم بإعادة الدخول في المسابقة من جديد شريطة أن يودع من جديد في حسابه مبلغ جديد للحد

4.11 في حالة قيام المتسابق بإعادة الدخول في المسابقة، بعد استخدامه خيار التصفير:

أ) لأغراض معادلة حساب الربح، يعني الإيداع (الإيداعات) المبالغ purposes of the Profit المودعة في الحساب خلال فترة المسابقة بعد عملية الإيداع الجديدة للحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة، بعد استخدام خيار التصفير وفقًا للبند 4.10 (ب) أَلَمذكور أعلاه. ويعني "الرصيد الكلّي الأولي" الرصيد الكلّي في حساب المتسابق، بعد عملية الإيداع الجديدة للحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة. وإذا كان الرصيد الكلِّي في حساب المتسابق أقل من 100 دو لار أمريكي أو ما يعادله بعملة أخرى، سيكون الرصيد الكلي الأولى في معادلة حساب الربح يساوي 100 دولار أمريكي أو ما يعادله بعملة أخرى.

> ب) لأغراض حساب الربح، فالمراكز المغلقة التي يتم إغلاقها بعد عملية الإيداع الجديدة للحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة وفقًا للبند 4.10 (ب) المذكور أعلاه، هي فقط التي يتم أخذها في الاعتبار.



Example 1: مثال 1:

On the 20th of November 2019 Mr. FXTM Contestant enters the Contest in accordance to the Terms. Following the first Profit Review, the Profit% for the Account is calculated at 20%. Mr. FXTM Contestant continues to trade and on the 13th of December 2019 his Profit% reaches 300%.

On the 18th of December 2019, the Contestant's Profit% becomes negative; Mr. FXTM Contestant decides to exercise the reset option and re-enter the Contest. The Contestant makes a new Contest Minimum Deposit in the Account and re-enters the Contest with a starting Profit% at 0%. Mr. FXTM Contestant starts his trading activity afresh until the end of the Contest Period.

في يوم 20 نوفمبر 2019، قام السيد/ متسابق FXTM بدخول المسابقة وفقًا للشروط. وبعد مراجعة الربح الأولى، تم حساب نسبة الربح % للحساب بوصفها تساوى 20%. ثم واصل السيد/ متسابق FXTM التداول، وفي يوم 13 ديسمبر 2019 ارتفعت نسبة الربح % الخاصة به إلى 300%.

في يوم 18 ديسمبر 2019، أصبحت نسبة الربح % الخاصة به سلبية؛ وقرر السيد/ متسابق FXTM استخدام خيار التصفير وإعادة الدخول في المسابقة من جديد. وقام المتسابق بعملية إيداع جديدة في الحساب للحد الأدنى للإيداع الخاص بالمسابقة وأعاد الدخول في المسابقة من جديد مع نسبة ربح % أولية تساوى صفر %. وبدأ السيد/ متسابق FXTM نشاطه في التداول من حديد حتى نهاية فترة المسابقة

5. **CONTEST PRIZES**

5.1. The Prizes:

The Prizes that are available for distribution are set out in the Table 1 below.

On a weekly basis FXTM checks Clients b) TOP ranking: on the 6th of December 2019, 13th of December 2019, 20th of December 2019 at the 23:59 server time. Three weekly winners (Top ranking Clients) will receive the Weekly prizes in accordance with the Table 1.

- On a weekly basis FXTM chooses one c) random Contestant who will be entitled to receive the Weekly random prize in accordance with the Table notwithstanding Clients TOP the ranking: on the 6th of December 2019, 13th of December 2019, 20th of December 2019 at the 23:59 server time.
- d) accordance with the Clause 4.6, the

5- جوائز المسابقة

5.1 الجوائز:

أ) يحتوى الجدول 1 أدناه على الجوائز المتاحة للتوزيع.

ب) تقوم FXTM أسبوعيًا بمراجعة العملاء أصحاب أعلى تصنيف: يوم 6 ديسمبر 2019، يوم 13 ديسمبر 2019، يوم 20 ديسمبر 2019 عند الساعة 23:59 بتوقيت الخادم. ويحصل ثلاثة فانزين أسبوعيًا (العملاء الأعلى تصنبفًا) على جو ائز أسبو عبة و فقًا للجدول 1.

ج) تختار FXTM أسبوعيًا فائزًا بشكل عشوائي والذي سيحصل على جائزة عَشُوائية أسبوعيًا وفقًا للجدول 1، بغض النظر عن العملاء أصحاب أعلى تصنيف: يوم 6 ديسمبر 2019، يوم 13 ديسمبر 2019، يوم 20 ديسمبر 2019 عند الساعة 23:59 بتوقيت الخادم.

د) بعد بدء المسابقة وفقًا للبند 4.6 سيتم الإعلان عن الفائزين والجوائز Upon commencement of the Contest in الممنوحة و فقًا للجدول 1.



winners will be announced and entitled prizes in accordance with Table 1.

e) In the event that two or more Contestants have the same percentage (to the second decimal point), then the Contestant with the smallest drawdown will be higher in the rank. Whereas there are still two or more Contestants with the same result, and those Contestants are both entitled to a Prize, then the Prize will be shared equally between these Contestants.

هي حالة أن سجل اثنين أو أكثر من المتسابقين نفس النسبة المئوية (حتى العلامة العشرية الثانية)، سيكون المتسابق الأعلى في التصنيف هو المتسابق صاحب النسبة الأصغر لهبوط السعر. وإذا ظل بعد ذلك اثنين أو أكثر من المتسابقين متساوين في النتيجة، وكان كلا المتسابقين يستحق الحصول على الجائزة، سيتم عندئذ اقتسام الجائزة مناصفة بين هذين المتسابقين.

f) Within 15 days after the end of the Contest, the eligible winners will be notified by an e-mail – to the email address they have specified during the registration – accordingly (hereinafter the "Notice").

و) سيتم إخطار الفائزين المؤهلين في غضون 15 يومًا من انتهاء المسابقة عن طريق رسالة بريد إلكتروني - سيتم إرسالها إلى عنوان البريد الإلكتروني الذي قاموا بتحديده خلال عملية التسجيل - وفقًا لذلك (الذي يشار إليه فيما بعد بلفظ ("الإخطار").

g) The Prizes shall be awarded only to the Clients with the status "Approved", meeting standard requirements as per the Operative Agreements.

 ز) يتم منح الجوائز إلى العملاء الذين يتمتعون بحالة "معتمد" فقط، والذين يستو فون المتطلبات القياسية المنصوص عليها في الاتفاقيات التشغيلية.

h) In case an eligible winner fails to provide such documents as deemed necessary by FXTM within a 5 Business-Days' notice, the Prize shall be cancelled.

ح) في حالة عدم قدرة أحد الفائزين المؤهلين على تقديم هذه الوثائق التي تعتبرها FXTM ضرورية في غضون 5 أيام عمل من الإخطار، سيتم إلغاء الجائزة.

i) The final list of the winners will be announced on the Website.

ط) سيتم الإعلان عن القائمة النهائية للفائزين على الموقع الإلكتروني.

j) The monetary Prizes set out in Table 1 shall be credited to the winners' Accounts as Credit and shall be available for trading purposes only. Upon completion of the minimum lots, calculated in accordance to the following formula, the funds available shall be transferred to the Balance of winners' Accounts and shall be available for withdrawal also

ي) سيتم إضافة قيمة الجوائز النقدية المنصوص عليها في الجدول 1 إلى shall be credited to the winners' حسابات الفائزين كرصيد ويمكن استخدامها في أغراض التداول فقط. بعد Accounts as Credit and shall be استكمال الحد الأدنى لعدد اللوتات، والمحسوب وفقًا للمعادلة التالية، ستكون متاحة الأموال متاحة للتحويل إلى أرصدة حسابات الفائزين كما ستكون متاحة الأموال متاحة للتحويل إلى أرصدة حسابات الفائزين كما ستكون متاحة للسحب أيضًا.

Minimum Number of Lots = Prize /100

الحد الأدنى لعدد اللوتات = الجائزة / 100



k) otherwise specifically stated herein and can be withdrawn by the Contestant only upon successful completion of the Minimum Number of Lots.

ك) تكون الجوائز غير قابلة للنقل وغير قابلة للاستبدال أو التحويل ما لم يتم The Prizes are non-transferable, non-فكر خلاف ذلك تحديدًا في هذه الوثيقة ولا يجوز للمتسابق سحبها إلا بعد exchangeable or non-convertible, unless قيامه بإتمام الحد الأدني لعدد اللوتات بنجاح.

Table 1/ Prizes الجدول 1 / الجوائز

Rank of winners	تصنيف الفائزين	Prize	الجائزة
Weekly prize	الجائزة الأسبوعية	Apple iPhone 11	جهاز آبل أيفون 11
Weekly random prize	الجائزة الأسبوعية العشوائية	Apple iPad	جهاز آبل آیباد
1 st	الأول	30,000USD + 1 to 1 education session with Head of Client Education at FXTM Mr. Andreas Thalassinos	30.000 دو لار + جلسة تعليمية فردية مع السيد/ أندرياس ثالاسينوس، رئيس قسم تعليم العملاء في .FXTM
2 nd	الثاني	10,000 USD	10.000 دولار
3 rd	الثالث	7,000 USD	7.000 دولار
4 th	الرابع	6,000 USD	6.000 دو لار
5 th	الخامس	5,000 USD	5.000 دولار
6 th	السادس	4,000 USD	4.000 دو لار
7 th	السابع	3,000 USD	3.000 دولار
8 th	الثامن	2,000 USD	2.000 دولار
9 th	التاسع	1,500 USD	1500 دولار
10 th	العاشر	1,500 USD	1500 دولار

5.2. above will be awarded to the Winners or could be delivered via post.

5.2 سيتم تسليم الجوائز الأسبوعية المذكورة في الجدول 1 أعلاه إلى 1 The Weekly Prizes indicated in the Table الفائزين أو يمكن إرسالها إليهم بالبريد

MISCELLANEOUS 6.

6- متفر قات

6.1. FXTM has the right to disqualify any استبعاد أي متسابق في أي من الحالات التالية: FXTM has the right to disqualify any Contestant if:



- of the Operative Agreement occurs;
- b) believe a misuse of the Contest:
- the Contestant acts in bad faith and/or c) abusively and/or fraudulently and/or in a manner that is not in the spirit of the Contest.
- 6.2. Each Contestant hereby expressly consents that FXTM:
 - may publicly announce their name and details of their participation in the Contest on the Websites or any other publication (electronic or not);
 - b) use a photo of the Contestant in any appropriate manner and publication that FXTM decides to use, without any recourse or compensation, and that the Contestant surrenders and waives all copyright and intellectual property rights to the use of such a photo in relation to the Contest or FXTM's promotional activity;
 - c) may conduct an interview with the Contestant and use said interview in any publication as they wish in relation to the Contest or FXTM's promotional activity.
- **6.3.** In the event of any dispute or misinterpretation of the above applicable Terms, such dispute or misinterpretation shall be resolved by FXTM, acting in good faith and as it shall, in its sole and absolute discretion, deem fit and proper. FXTM's decision shall be final and binding.
- **6.4.** FXTM reserve the right, as it is in their sole discretion deems fit, to alter, amend, suspend, cancel or terminate this Contest, or any aspect of the Contest at any time, subject to giving you prior notice. Under no circumstances shall FXTM be liable for any consequences of any amendment, alteration, suspension, cancelation or termination of the Contest.

a breach of these Terms and/or any term إذا حدث خرق لهذه الشروط و/أو أي شرط من شروط الاتفاقيات المجاه a breach of these

ب) كان لدى شركة FXTM has a reasonable ground to أسبابًا معقولة تدعو إلى الاعتقاد بأن المسابقة قد أسيء استخدامها؟

ج) تصرف المتسابق بسوء نية و/أو بشكل مسيء و/أو بشكل احتيالي و/أو بأي طريقة لا تتماشى مع روح المسابقة.

6.2 بقر كل متسابق صر احة بموجب هذه الوثيقة بأن شركة FXTM:

أ) يجوز أن تكشف بصورة علنية عن أسمائهم وتفاصيل مشاركتهم في المسابقة على المواقع الإلكترونية أو في أي وسيلة نشر أخرى (سواء كانت وسيلة الكترونية أو غير الكترونية)؛

ب) يجوز أن تستخدم صورة المتسابق بأي طريقة مناسبة وفي أي وسيلة نشر ملائمة تقرر شركة FXTM استخدامها، بدون أن يكون للمتسابق الحق في الرجوع أو التعويض، ويتخلى المتسابق ويتنازل عن جميع حقول الطبع والنشر والملكية الفكرية ذات الصلة باستخدام هذه الصورة فيما يتعلق بالمسابقة أو بالنشاط الترويجي الذي تقوم به شركة FXTM.

ج) يجوز أن تجري مقابلة مع المتسابق وتستخدم هذه المقابلة في أي وسيلة نشر كما تريد فيما يتعلق بالمسابقة أو بالنشاط الترويجي الذي تقوم به شركة .FXTM

6.3 في حالة حدوث أي نزاع أو سوء تفسير للشروط المعمول بها الواردة أعلاه، يتم حل هذا النزاع أو سوء التفسير بواسطة شركة FXTM، والتي تتصرف بحسن نية وبما يتماشى مع ما تراه مناسبًا ولائقًا وفقا لتقديرهاً المطلق وحدها دون غيرها. ويكون قرار شركة FXTM نهائيًا وملزمًا.

6.4 تحتفظ شركة FXTM بأن تقوم، و فقًا لما تعتبره مناسبًا حسب تقدير ها وحدها، بتغيير أو تعديل أو إيقاف أو إلغاء أو إنهاء هذه المسابقة أو أي جانب من المسابقة في أي وقت، رهنًا بإخطارك بذلك مسبقًا. ولا تتحمل شركة FXTM أي مسؤولية تحت أي ظرف من الظروف عن العواقب . المترتبة على أي تغيير أو تعديل أو تعليق أو الغاء أو إنهاء للمسابقة.



- 6.5. Any indication or suspicion of fraud, أي إشارة أو شك في حدوث احتيال أو تلاعب أو استرداد نقدي أو arbitrage, or other forms of deceitful or fraudulent activity in a client's account or multiple account with FXTM or otherwise related or connected to the Prize will nullify any and all transactions executed and/or profits or losses garnered therein.
 - مكافأة أُو مراجحة فوائد التمديد أو غير ذلك من أشكال الخداع أو الاحتيال manipulation, cash-back or bonus or swap في حساب العميل أو الحساب المتعدد مع FXTM أو ذو صلة أو مرتبط بأي شكل آخر بالجائزة، سيتم إلغاء جميع الصفقات المنفذة و/أو الأرباح
- **6.6.** Notwithstanding the translated language of this document, the English wording shall be the binding version in the event of any discrepancy between the two languages.
- 6.6 بغض النظر عن اللغة المترجمة إليها هذه الوثيقة، تكون النسخة الإنجليزية هي النسخة الملزمة في حالة حدوث أي تعارض بين اللغتين.